Palabras del ministro de Relaciones Exteriores, Hugo Martínez, en el marco del cierre de diversos cursos impartidos por el Instituto Especializado de Educación Superior para la Formación Diplomática (IEESFORD)

Miércoles 22 de febrero de 2017

Amigas y amigos:

Este día tenemos casa llena en el Instituto Especializado de Educación Superior para la Formación Diplomática, para la entrega de diplomas que acreditan una diversidad de conocimientos que se han adquirido en este centro de estudios.

Me siento especialmente motivado al ver cumplida la misión de esta institución que es formar y capacitar al personal diplomático y consular de acuerdo con los lineamientos definidos por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Pero, más allá de ello, también de ver cómo este esfuerzo contribuye al objetivo plasmado en el Plan Quinquenal de Desarrollo de avanzar hacia la construcción de una Estado concertador, centrado en la ciudadanía y orientado en resultados.

Para ello nos hemos propuesto gestionar una administración pública profesional que garantice el acceso y la calidad en la prestación de bienes y servicios públicos.

Este día estamos reconociendo a los participantes del Diplomado en Protocolo y Diplomacia Contemporánea; así como a los alumnos que concluyeron satisfactoriamente los doce niveles del idioma francés y los siete del italiano.

Asimismo, estaremos haciendo entrega de sus diplomas a los participantes del curso en derecho internacional humanitario y de inglés, quienes han seguido estos cursos con la visión de participar de manera más activa en las Operaciones de Mantenimiento de Paz de las que El Salvador es parte.

Amigas y amigos:

Quiero también resaltar que el IEESFORD ha dado un paso adelante al poner entre su oferta la educación virtual de la que ya estamos obteniendo resultados como el Curso de Derecho Internacional de los Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario; el de Derecho Internacional Público y el de Protocolo para Agentes Diplomáticos, todos ellos que han beneficiado a nuestro servicio exterior.

En total hemos beneficiado a 153 alumnos en conjunto de los programas que acabo de mencionar, por lo que esta es una promoción que nos llena de mucho orgullo.

A cada estudiante que hoy recibe el reconocimiento de su esfuerzo, permítanme felicitarles y animarles a que compartan los conocimientos adquiridos, así como a que continúen en la ruta de la especialización en diferentes temáticas.

Sabemos del tiempo que han dejado de dedicar a sus familias o a ustedes mismos para poder llegar a este momento. Así que extiendo mis felicitaciones en tal aspecto por llegar al final de la ruta.

De igual forma debo agradecer profundamente a cada uno de los profesores y profesoras que se vieron involucrados en este proceso y sin cuyo conocimiento tampoco habríamos llegado a buen puerto.

Finalmente, pero no menos importante, quiero reconocer la gran labor que desarrolla todo el incansable equipo de este instituto que, además de estos cursos, también lleva el plan de estudios de la Maestría en Diplomacia.

Sin ustedes nada de esto sería posible, por tanto quiero exaltar su labor.

Espero que cada uno tenga una bonita celebración sobre este éxito y que no sea el último que disfrutan. Adelante y a seguir aprendiendo.

Muchas gracias.